

POLISI

Dua Kampung Satu Tujuan, Ngopi Kamtibmas Polsek Legok Perkuat Keamanan Warga

Suhendi - TANGERANG.POLISI.ID

Jan 9, 2025 - 08:54



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus meningkatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan

ketertiban lingkungan (Kamtibmas), Polsek Legok menyelenggarakan program Ngopi Kamtibmas di dua lokasi berbeda pada Rabu (8/1). Kegiatan ini berlangsung di Pos Satkamling Kampung Babat RT 001/001, Desa Babat, Kecamatan Legok, pada pukul 19.00 WIB, dilanjutkan di Pos Satkamling Kampung Nangela RT 02/01, Desa Ciangir, Kecamatan Legok, pada pukul 20.00 WIB.

Dengan suasana santai dan penuh kebersamaan, petugas kepolisian memberikan pesan-pesan penting terkait peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diajak untuk memperkuat sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan meningkatkan kesadaran kolektif guna menciptakan suasana aman, nyaman, dan kondusif.

Ketua RW 001 Desa Babat, Bapak Muhtadin, dan Kadus Desa Ciangir, Arman, memberikan apresiasi atas kegiatan ini. Keduanya sepakat bahwa Ngopi Kamtibmas merupakan langkah efektif dalam mempererat sinergi antara warga dan kepolisian, sekaligus mengingatkan pentingnya tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kegiatan seperti ini sangat positif, karena tidak hanya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya Kamtibmas, tetapi juga memperkuat hubungan emosional antara polisi dan warga," ujar Muhtadin.

Kegiatan tersebut turut dihadiri Kanit Binmas Polsek Legok Ipda Rohanizar, SH, bersama para Bhabinkamtibmas, seperti Aipda Vidiyanto (Desa Babat), Bripka Agus Supriadi (Kelurahan Babakan), dan Brigadir Haerul Umam (Desa Ciangir). Hadir pula tokoh masyarakat setempat yang antusias mendukung program ini.

Polsek Legok berharap Ngopi Kamtibmas dapat menjadi sarana untuk terus membangun hubungan harmonis dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menghadapi tantangan keamanan di masa depan. Dengan sinergi ini, terciptalah lingkungan yang lebih aman dan damai bagi seluruh warga. (Hendi)